
10 Pièces

325 m²

Réf. 9924

3 400 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Une  magnifique  résidence  de  style  néo-provençal,  nichée  dans  un

environnement  paisible,  bénéficiant  d'une  vue  spectaculaire  sur  les

collines et les couchers de soleil.D'une superficie de 325 mètres carrés,

la  villa  se  compose  d'un  spacieux  et  lumineux  salon,  d'une  cuisine

équipée,  de  quatre  chambres  avec  salles  de  bains  attenantes,  ainsi

qu'une  d'une  salle  de  sport.Équipée  de  chauffage  au  sol  et  de

climatisation  réversible,  la  propriété  assure  un  confort  optimal  tout  au

long de l'année. La grande terrasse ensoleillée comprend des espaces

de detente, un coin repas couvert et une belle ...

A  stunning  neo-Provençal  residence,  located  in  a  peaceful  environment  and

boasting the most breathtaking southwest views of hills and sunsets.Spanning 325

square meters, the villa features a spacious and bright living room, a well equipped

kitchen, four en-suite bedrooms, a hallway and a proper and a dedicated gym with

comprehensive  facilities.Benefiting  from  underfloor  heating  and  reversible  air

conditioning, the property ensures year-round comfort.The expansive sunny terrace

includes a sunbed area, a relaxing al fresco space, covered dining facilities, and a

delightful swimming ...
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